



LA VIE EN ROCK DE BERNIE CONSTANTIN

■ C'est l'histoire d'un mec d'Ayent, Valais «qui aimait la guitare et qui s'est mis à chanter dans les années soixante, probablement pour amuser la galerie et draguer les filles». Mieux que cela: deux de ses titres, «Switzerland Reggae» et «Lola Berlingo» se sont hissés en tête des hit-parades. Un demi-siècle de scène, d'Anzère à Hambourg, cela se raconte. D'autant que c'est très rock'n'roll! Bernie écrit cash et parfois trash. — J.P.P.

Bernie Constantin (avec Didier Tischler), «Ma vie en rock au pays du rhododendron», éd. Slatkine, 320 p., CHF 38.-.